



En été, il faut profiter de l'éclairage naturel pour économiser de l'électricité.

Quand le soleil tape, baisser les stores ralentit le réchauffement de la pièce. L'éclairage éventuellement nécessaire consomme moins que la climatisation.

Les appareils mobiles de climatisation sont efficaces en été. En plus comme ils sont petits ils consomment peu.

Un appareil mobile de climatisation est très énergivore ! L'énergie utile pour son fonctionnement pendant une heure permettrait de faire 30 km en voiture.